

紙おむつのリサイクルと液体ミルク 段ボールベッドの活用について

平井 玲子議員

紙おむつのリサイクル

質問 可燃ごみに占める使用済み紙おむつの割合と、今後取り組むべき対策についてお伺いします。

答 平成27年に環境省が示した推計値の5%を用いて推計しますと、本市の使用済み紙おむつの量は約1070トンとなります。

的に集められるところから始めるなど、積極的に対策を講じていただきたく要望いたします。

液体ミルクの導入

質問 本市では乳幼児対象の災害備蓄品はありますか。

答 幼児対象の備蓄はあるものの、乳児対象の備蓄は実施しておりません。

質問 液体ミルクを導入するお考えはありますか。

答 導入に向けて研究していきたいと考えています。
要望 液体ミルクは災害用

だけでなく、子育て中の負担軽減という目的もあり、前向きに検討していただけるよう要望いたします。

段ボール簡易ベッドの活用

質問 災害発生時に、被災者が避難所で休む際はどのような方法をお考えですか。

答 防災直後におきまして、備蓄している毛布及び間仕切りを活用し、避難所における初動対応を行うことを考えております。

質問 段ボール簡易ベッドを今後活用するお考えがあるか、お伺いします。

るか、お伺いします。

答 群馬県の協定に基づき、供給を受けられますが、県を通じての要請のため、供給まで時間を要することから、現在協定に向けた検討を行っているところです。

要望 協定であれば、備蓄しておく必要はなく、災害時搬入ということでお金もかかりません。ぜひ本市としても段ボールメーカーと協定を結び、災害に備えていただけるよう強くお願いし、要望いたします。

館林総合卸売市場・初山大祭・ グラウンドゴルフについて問う

櫻井 正廣議員

館林総合卸売市場

質問 本市との市有財産の無償貸付契約が本年6月末で満了となりますが、今後の展開について伺います。

答 現契約を延長し、引き続き経営動向について、確認、調査していきます。

質問 近隣の市場では、補助金等の支援を受けて運営

していますが、本市の考え方について伺います。

答 近隣の市場とは取引高を比較しても約10倍の開きがあり、施設の規模や広域性の条件も異なります。

補助金等については、経営状況等を詳細に確認し、費用対効果を検証しながら慎重に進めたいと考えます。

質問 災害時の支援物資の分配拠点として活用する考えがあるか、伺います。

答 災害時には複数の経路があったほうが良いという考えもあります。スペースや老朽化の課題も含め、防災部局と情報交換しながら研究していきます。

富士嶽神社初山大祭

質問 「初山大祭」の文化財指定について、その後の進捗状況を伺います。

答 文化財保護審議会に諮り、指定に向けての協議

を進めています。

質問 どのような形での指定を考えているのですか。

答 審議会より、指定名称には富士原の地名、塚、初山の文字を入れることを提案されています。今後地元の皆様と協議しながら、指定を実現していきたいと考えています。

要望 日本遺産の申請を行った縁起の良い年に、文化財指定につながることを要望します。

グラウンドゴルフ

質問 健康寿命の延伸に繋がると期待され、各行政区で盛んに行われているグラウンドゴルフについて、「館林城ゆめひろば」の一部を開放する考えはありますか。

答 市のイベントが予定されていないときは、利用可能ですが、恒常的に最適な状態を維持することは管理上難しいと考えています。用具を格納する倉庫の設置と併せて、ゆめひろばの今後の利用状況に応じて検討したいと考えます。